

LOCAL / PÁG. 6



DN PASTA DE CONCHOS

A 20 AÑOS DE LA TRAGEDIA

Murieron 65 trabajadores, dos de ellos fueron recuperados en el 2008, posteriormente 25 faltan 38 por visualizar

Quitarán pensiones millonarias

Sheinbaum anuncia una reducción a las pensiones millonarias de exdirectivos y exaltos cargos públicos



Nación

Deporta ICE a bebé enfermo

Juan Nicolás, un bebé nacido en Coahuila en noviembre pasado, fue deportado junto a su madre a México tras pasar semanas en la prisión de Dilley Trailer

IGNITION INDUSTRIES 1870

Va un solo postor por Altos Hornos

Único que cumplió los requisitos de la subasta; quedan fuera Argentem Creek Partners y Lance Internacional y Metals-Mex



GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Prácticamente está definido el futuro de Altos Hornos de México, esto luego de que tras la revisión de las propuestas presentadas por los interesados en participar en la puja, sólo uno cumpliera los requisitos.

El Juzgado de Concursos Mercantiles confirmó que luego de la revisión de propuestas presentadas para la participación en la subasta únicamente el consorcio integrado por Ignition Industries 1870 y Fintech Latam cumplió con los

Solamente se mantiene un postor en la puja por la venta de Altos Hornos de México.

requisitos técnicos, legales y financieros establecidos en las bases de la subasta.

De acuerdo con la resolución emitida el pasado 17 de febrero, el síndico Víctor Manuel Aguilera Gómez informó que de los tres grupos interesados inicialmente, solo uno logró avanzar a la etapa final.

En el caso de Argentem Creek Partners no cumplió los criterios de calificación,

mientras que Lance Internacional y Metals-Mex quedaron fuera al no satisfacer los requerimientos establecidos.

Ante este escenario, la jueza Ruth Haggi Huerta García otorgó un plazo de 24 horas al síndico para presentar las cartas de conformidad de los principales acreedores, tanto garantizados como fiduciarios, con el objetivo de evitar

contratiempos legales en la fase final al ser un único participante.

Recordar que este 19 de febrero vence el plazo para que los interesados en participar en la subasta y aquellos que hayan sido excluidos presenten algún recurso de impugnación ante la resolución de la juez.

De no presentarse ningún recurso, Ignition Industries 1870 y Fintech Latam encabezado por David Martínez, será el único participante dentro de la subasta, por lo que se hablaría prácticamente que asumirán el control de la acerera.

Tras este resultado únicamente se cumplirán con los tiempos y protocolos establecidos en las bases de la subasta en donde será sólo trámite la subasta programada para el próximo viernes 27 de febrero en la Ciudad de México.

Al realizarse la venta de la empresa acerera se definirá el plan de rescate de Altos Hornos de México y la reactivación de la región Centro.



LOCAL / PÁG. 7

Fortalece Manolo lazos con embajador y Ministro de Canadá

Manolo Jiménez explicó a los asistentes a dicha reunión, las bondades y fortalezas con las que cuenta la entidad y cada una de sus regiones



LOCAL / PÁG. 8

EL EXFUTBOLISTA

Visita Salvador Cabañas secundaria de Rosita



El juez penal vinculó a proceso a Cesar N., señalado como responsable de abusar sexualmente y embarazar a su hijastra.

Viola y embaraza a hijastra de 11 años

La Fiscalía General del Estado confirmó la detención de César N., acusado de abuso sexual

CARLOS MACÍAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- El juez penal vinculó a proceso a Cesar N., señalado como responsable de abusar sexualmente y embarazar a su hijastra; una niña de 11 años, y dictó la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa por el delito de violación equiparada a menor

de edad, ilícito que contempla una penalidad alta en la legislación mexicana.

El delegado de la Fiscalía General del Estado en la región carbonífera, Diego Garduño Guzmán, confirmó que el imputado guardaba relación familiar con la afectada, siendo su padrastro, lo que agrava aún más el delito. Tras confirmarse por personal médico del IMSS el estado de la menor, la Fiscalía General del Estado procedió a dar celeridad a la investigación que derivó en la detención de Cesar N.

LOCAL / PÁG. 2



EN MÚZQUIZ

Inicia la Cuaresma con imposición de la ceniza

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Con la tradicional



imposición de la ceniza, este miércoles dieron inicio las celebraciones de la Cuaresma en las parroquias del municipio de Múzquiz.

Desde temprana hora se realizaron diversas misas en las que los fieles participaron con devoción, marcando el comienzo de un periodo de reflexión y preparación espiritual rumbo a la Pascua.

El padre Hermeregildo Villalpando Gómez, de la



Con la imposición de la ceniza da inicio la cuaresma en Múzquiz.

parroquia Santa Rosa de Lima, destacó que la Cuaresma comprende 40 días de preparación intensa para la Pascua de Cristo.

LOCAL / PÁG. 2